

Nombre de alumno: Lucía González

Nombre del profesor: Nayeli Morales

Materia: Dirección y liderazgo

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Ensayo

Grupo: 7° Medicina veterinaria y

Zootecnia

## INTRODUDCCIÓN

La dirección y liderazgo son características y acciones las cuales aplicamos en las áreas en donde nos desenvolvemos para poder guiar a un grupo de personas o bien, ser guiados y saber que existen jerarquías, pero siempre trabajando en equipo, motivándonos entre sí.

Hace algún tiempo desconocía totalmente el tema del liderazgo. Desde muy chica, siempre fui una persona que se sometía a todos, inclusive en mi círculo de amigos, porque increíblemente, hasta en ello hay liderazgo y existen jerarquías. Es aquí en donde personalmente compruebo las teorías en que hay; líderes que nacen y líderes como yo, que se hacen con el tiempo. No hay duda que para ser un líder debemos tener muchas cualidades y saber direccionar a las personas, ya que de lo contrario fracasaremos y no lograremos nuestros objetivos. Posiblemente todos hemos tenido una mala experiencia con algún jefe o líder, pero de ello se aprende también. En lo personal he tenido muchas experiencias con jefes relacionados en mi carrera. Trabajé en una clínica veterinaria en la cual el médico encargado carecía de personal, porque cada subordinado se iba con una mala experiencia, creo que desde el inicio esto ya era un foco rojo para mí, mas por la falta de experiencia y la necesidad de aprender no me percate. Este médico era una persona joven y muy preparada, pero tenía problemas de carácter y de ego. Nos subestimaba a la hora de trabajar, hacia comentarios grotescos respecto a nuestros gustos, escuela e incluso religión. Además de esto se refería a los clientes con groserías, lo cual me pareció algo sorprendente desde el inicio, ya que en un ámbito laboral se trata de ser lo más amable y educado que se pueda. El ambiente era demasiado tenso, ya que mezclaba su vida personal con el trabajo, como subordinados ya no nos sentíamos a gusto, hasta que un día renunciamos y al poco tiempo la clínica quebró por falta de personal. Pareciera sorprendente, pero con certeza podría decir

que es el caso de la mayoría de empresas, que al final fracasan por no tener un buen líder y saber direccionar. Como en cualquier profesión, lo veterinarios tienen mucha competencia, pero sin duda, le va mejor a aquel que motiva y ayuda a su personal. Actualmente me encuentro presentando servicio social en una granja porcina, en donde la historia es totalmente diferente, ya que los dueños y encargados sin tener una profesión, motivan, apoyan e impulsan a su equipo, y esto hace que laboremos con armonía, sin perder el profesionalismo. Los resultados son evidentes, tanto monetariamente como gracia con la que el equipo trabaja. No hay duda que lo que sembramos, cosechamos; sí sembramos miedo, reclamos, peleas, etc. A nuestro equipo, como consecuencia obtendremos un mal rendimiento laboral de su parte.

Como médicos veterinarios no solo tratamos con animales, sino también con personas, y en nosotros debe existir la empatía para poder brindar un trabajo de excelencia para ambos. Para poder diagnosticar, también necesitamos opinión de nuestro equipo, ya que el equipo complementa, no compiten entre ellos. En algún lugar leí que ser jefe y líder, son dos cosas muy distintas, ya que el jefe ordena que hacer, mientras que el líder saber delegar, actúa, escucha opiniones y toma decisiones.

## CONCLUSION

No hay duda que el ser humano nunca deja de aprender. Nunca antes me había cuestionado del cómo ser un verdadero líder, el saber de qué cualidades carezco, y en qué estoy fallando. Siempre había pensado en qué un líder era aquella persona egocéntrica con el poder de mandar sin actuar. En conclusión, me gustaría terminar hablando de mi mayor ejemplo de líder que es **Jesucristo**, el cual contaba con un equipo (discípulos), los cuales lo complementaban, y nunca Jesús aun sabiendo quién era se sintió superior a ellos, al contrario, les pedía opiniones, y se preocupaba por ellos. Este gran líder no involucraba sus sentimientos, ya que, aunque lo traicionaron, Él les perdonó. Sí algo le caracterizaba, sin duda era su humildad, y por ello atraía a las personas hacía El. No podemos ser perfectos, pero sí podemos mejorar día con día y de esta manera obtendremos buenos resultados.